

## Eisdorf kann in Freyburg nicht gewinnen

Geschrieben von: Marco Balzarek

Montag, den 13. Januar 2014 um 07:17 Uhr

---

SG Eisdorf verliert in Freyburg. Nach einer schwachen Hinrunde wollte unsere 1. Mannschaft in der Rückrunde nochmal alles versuchen, das unmögliche noch möglich zu machen und den Abstieg doch noch verhindern. Dementsprechend motiviert fuhr Eisdorf nach Freyburg, wo die Mannschaft dann auch eine gute Leistung zeigte. Leider musste Eisdorf sich dem Aufstiegskandidaten mit seiner individuellen Klasse (Position 1 bis 4) am Ende 10:5 geschlagen geben. Aus diesem Spiel sollte unsere 1. Mannschaft aber positives mitnehmen, da die Moral und die Einstellung der Mannschaft stimmten. Das macht Mut für die nächsten wichtigen Aufgaben gegen die Mitabstiegskandidaten HTTV und Röblingen. Da zählen nur Siege!